
Sábado, 14 de Junho de 2025

Pivetta Reafirma Segurança em Relação à Gripe Aviária em
Entrevista (veja vídeo)

O governador em exercício, Pivetta, concedeu uma entrevista na qual abordou a situação da gripe aviária no
estado. Ele destacou que o governo atuou de forma rápida e eficaz, tomando as medidas necessárias para
garantir a segurança da população e do setor avícola. Segundo Pivetta, "o estado não tem perigo algum em
relação à gripe aviária", tranquilizando os cidadãos sobre a situação.

O governador também elogiou o trabalho do Instituto de Defesa Agropecuária do Estado (INDEIA),
ressaltando a agilidade e a eficiência nas ações de controle e sanidade animal. "O INDEIA trabalhou de
maneira exemplar, respondendo com rapidez às necessidades de monitoramento e controle", afirmou.

Pivetta finalizou a entrevista com uma mensagem de otimismo, informando que a situação foi apenas um
"sustinho", reforçando a confiança nas medidas adotadas e na capacidade do estado em lidar com eventuais
crises sanitárias. Assim, o governo mantém o compromisso de proteger a saúde pública e a segurança
alimentar, garantindo que não há riscos no momento.

 



 

 


